

JCM（金属労協）奈良地区協・連合奈良金属部門連絡会・奈良県 共催
第1回ものづくり教室「金属探知機」づくり 開催報告

◎開催日時：2015年8月29日（土）13：00～17：00

◎開催場所：奈良県産業振興総合センター

◎参加者：34名（内工業高校生5名）と保護者23名 参加者合計57名

◎スタッフ：金属部門連絡会5名、高教組2名、奈良県3名、NPO法人クリスタルテック3名

JCM（金属労協）奈良地区協・連合奈良金属部門連絡会・奈良県の共催で、第1回ものづくり教室「金属探知機」づくりを上記内容にて開催しました。開会にあたって、JCM奈良地区協・金属部門連絡会を代表してヒラノテクシード労組の松井委員長と奈良県の浅野部長から、ものづくりの楽しさや身の回りにあるさまざまな製品の仕組みを知ることの面白さや大切さについて挨拶を頂きました。



子どもの真剣さに緊張？松井委員長



王寺工高生5名にも挨拶頂きました



クリスタルテック代表の枝川さん

「金属探知機」づくりでは、NPO法人クリスタルテックによるわかりやすい説明と、はんだ付け等の実技では、子どもたちに王寺工業高校生がアドバイスと手伝いをしてもらい、楽しくも艱難を乗り越え、参加者全員が正常作動する「金属探知機」を完成させる事ができました。



難しいけど真剣に楽しく製作中



女子の王寺高生、見事な手並みです



できたよーっ、作動確認はしたの？

完成後は、高校生がキャプテンとなり5チームに別れて、トレジャーハンティングゲームを行い金貨・銀貨・銅貨（手作りの偽物ですが）をそれぞれ探し当てました。最後にJCM奈良地区協金の阪田副議長にものづくりの意義とJCMについて挨拶頂き、無事終了する事ができました。



見つけられるか、お宝コイン



賞品ゲット、どっちがいいのかなー



阪田委員長とチーム得点表